

jueves 25 de enero de 2024

La campaña 'Somos tu Destino' de Antequera se presenta en FITUR con el propósito de atraer a todo tipo de visitantes en una oferta global única en Málaga y Andalucía

El alcalde Manolo Barón y la teniente de alcalde Ana Cebrián presumen en FITUR de las potencialidades de Antequera en múltiples ámbitos, lo que la convierte en un destino único y global capaz de responder a las necesidades de cualquier tipo de visitante. Se ha estrenado el vídeo promocional adjunto a la campaña dentro del expositor promocional de Turismo Costa del Sol.



Antequera ha realizado hoy jueves en FITUR la presentación de su nueva campaña promocional para el año 2024 estrenada de cara precisamente al desarrollo de la Feria Internacional del Turismo de Madrid, la muestra más importante que se realiza al cabo del año en nuestro país. El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Turismo, Ana Cebrián, la teniente de alcalde de Fiestas Mayores, Tradiciones y Promoción del Flamenco, Elena Melero, así como el concejal de Cultura y Patrimonio Histórico, José Medina Galeote, han presidido una presentación realizada en el

expositor de Turismo Costa del Sol dentro del pabellón de Andalucía.

"Somos tu Destino" ha sido la campaña promocional presentada enfocada a ser un compendio de todo lo que Antequera ha enseñado en FITUR en la última década en diferentes ámbitos que, de forma complementaria, forman ahora un excepcional destino turístico global.

"En estos 10 últimos años, hemos ofertado las potencialidades turísticas de Antequera incluso su Comarca. Todo ello, bajo el amparo de Málaga y de la Costa del Sol como referentes turísticos de excepción, a quienes hemos regalado la declaración como Patrimonio Mundial del Sitio de los Dólmenes, algo único en nuestra provincia. Ahora, nos abrimos al mundo desde FITUR como un todo, como un destino global y completo absoluto. Por eso nos presentamos como Somos tu Destino", explicaba el Alcalde.

Por su parte, la teniente de alcalde delegada de Turismo, Ana Cebrián, ha resaltado el hecho de que Antequera sea un "destino con mayúsculas, un sitio con una calidad de vida impresionante y una ciudad que ofrece todo lo que queramos hacer".

